

## MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 01. Dezember 2011

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

# Sascha: „DJ BOBO ist super!“

**Mels/Winterthur.** Es war eines der ersten Konzerte von DJ BOBOs neuer Tournee „Dancing in Las Vegas“, das Sascha im Europapark Rust (D) live miterleben durfte. Der 28-Jährige aus Mels lebt mit einer Halbseitenlähmung und Epilepsie. Die Songs des Schweizer Popstars begleiten ihn seit jeher durchs Leben. Am 27. November 2011 schenkte die Stiftung Wunderlampe Sascha eine persönliche Begegnung mit seinem Idol hinter den Kulissen. Dieses einmalige Erlebnis war für ihn noch eindrücklicher als die Show.

Sascha ist ein Sonnenschein. Er strahlt pure Lebensfreude und Energie aus. Kurz nach seiner Geburt erlitt er eine Halbseitenlähmung verbunden mit Epilepsie, welche ihn seither beeinträchtigt. Seine Leidenschaft und sein ständiger Begleiter im Leben ist die Musik, speziell von DJ BOBO. Immer wenn er von seiner Arbeit in einer Behindertenwerkstatt nach Hause kommt, hört er seine Songs bei aufgedrehter Lautstärke und tanzt und singt am liebsten gleich mit. Den bewunderten Star einmal persönlich zu treffen, war Saschas grösster Traum. Dieser blieb seiner 15 Jahre jüngeren Schwester Dana-Maria nicht verborgen und sie leitete ihn deshalb an die Stiftung Wunderlampe weiter.

DJ BOBOs neue Tournee „Dancing in Las Vegas“ startete im Europapark. Am ersten Advent, einem strahlend schönen Tag, reiste Sascha mit seiner Familie nach Rust (D). Für den grossen Tag trug Sascha ein besonderes Outfit: einen neuen, leuchtend grünen Pullover und dazu passende Schuhe. Aufgeregt erwartete er die Show, die Punkt drei Uhr startete. Kaum zwei Minuten waren vergangen und schon stand er auf, sang und tanzte mit.

Während zwei Stunden folgte eine Attraktion der anderen. Doch der eigentliche Höhepunkt wartete nach dem Konzert: DJ BOBO kam direkt auf seinen Fan zu und begrüßte ihn mit grosser Herzlichkeit. Das Gesprächsthema war sofort gefunden: die Show, die neuen Songs, Saschas Alltag mit seiner Musik. Der Musiker war sehr gerührt, als ihm Sascha selber zusammengestellte Spezialitäten aus seiner Heimat überreichte. Diese persönliche Viertelstunde mit seinem Idol erfüllte Saschas Herzenswunsch in jeder Hinsicht. Beim Verlassen der Halle strahlte er übers ganze Gesicht, hielt den Daumen in die Höhe und meinte bewundernd: „DJ BOBO ist super“.



*Ein unvergesslicher Moment in Saschas Leben: Mit seiner Familie traf er DJ BOBO persönlich.*



*Die Begegnung war für Sascha und DJ BOBO ein sehr emotionales Erlebnis.*

**Stiftung Wunderlampe feiert ihr 10 Jahre-Jubiläum**

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 650 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: [www.wunderlampe.ch](http://www.wunderlampe.ch)

**Wunschanmeldungen**

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

**Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.**

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.  
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: [info@wunderlampe.ch](mailto:info@wunderlampe.ch)

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.  
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.